
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

SEDUTA DEL 28 GIUGNO 2024 

 

Il giorno venerdì 28 Giugno 2024, alle ore 18:00 presso l’Aula Magna del plesso “G. Novello”, 

Piazza Caduti per la Libertà 15, si riuniscono i membri eletti per il Consiglio dell’Istituto 

Comprensivo Statale “G. Novello”; è assente la consigliera: Casu Santina; non sono presenti uditori. 

 

Dichiarata valida la seduta, la Dirigente Scolastica, Dott.ssa Nicoletta Ambrosio, inizia con la lettura 

dei punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazioni di bilancio 

3. Delibera di assestamento al programma annuale/Relazione intermedia al programma annuale E.F.2024 

4. Calendario scolastico 2024-2025 

5. Documentazione inizio anno scolastico 2024-2025 

6. Approvazione Piano Annuale per l’Inclusione – PAI di Istituto a.s. 2024-2025 

7. Adesione rete “Nel Mondo di Apollo 14” a.s. 2024-2025 

8. Adesione Accordo di rete Scuole dell’Infanzia 

9. Adesione Accordo-partenariato “MusicAscuola – percorsi di educazione musicale ed inclusione per le 

scuole” 

10. Adesione rete “Fare storia con la storia” a.s. 2024-2025 

11. Adesione progetto “Scuola in Bottega” a.s. 2024-2025 

12. Concessione estiva “Giardino interno Scuola Secondaria G.Novello” 

13. Delibera giorni di chiusura uffici di segreteria a.s. 2024-2025 

14. Resoconto esiti finali scrutini relativi all’a.s. 2023-2024 

15. Varie ed eventuali. 

 

PUNTO 1. - Approvazione del verbale della seduta precedente. 

Si procede con l’approvazione all’unanimità del verbale della seduta precedente (del. 372) 

 

PUNTO 2. - Variazioni di bilancio 

La DSGA spiega al Consiglio di Istituto le variazioni di bilancio allegate alla convocazione. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva la variazioni di bilancio (del. 373). 

 

PUNTO 3. - Delibera di assestamento al programma annuale/Relazione intermedia al programma 

annuale E.F.2024 

La DSGA spiega al Consiglio di Istituto l’assestamento al programma annuale e la relazione intermedia al 

programma allegati alla convocazione. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva (del. 374). 





 

PUNTO 4. - Calendario scolastico 2024-2025 

La Dirigente Ambrosio informa il Consiglio di Istituto che per il prossimo anno scolastico non ci saranno 

ponti per garantire alle famiglie il diritto scolastico.  

Il 23 dicembre, lunedì, ci sarà orario ridotto. Gli alunni che frequentano il tempo pieno usciranno alle 13.30 

e gli alunni della scuola dell’Infanzia alle 14.00. 

La prima settimana di Scuola, dal 16 al 20 settembre 2024, non si effettueranno i rientri pomeridiani per 

poter coprire tutte le classi e gli alunni in modo adeguato, in attesa della nomina di tutte le insegnati. Le ore 

che le docenti non effettueranno saranno inserite in una “banca ore” e utilizzate, al bisogno, per 

sostituzioni.  

Le classi 2C e 3C della Scuola Secondaria svolgeranno le lezioni  pomeridiane di musica/strumento 

regolarmente, non sarà così, invece, per i neo iscritti della 1C. Nella giornata del 16 settembre, per le 

famiglie della 1C a indirizzo musicale, ci sarà una riunione esplicativa con i docenti di musica in cui sarà 

illustrato il corso e si darà risposta alle domande  dei genitori. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva (del. 375). 

 

PUNTO 5. - Documentazione inizio anno scolastico 2024-2025 

Si informano i Consiglieri che l’unico documento che è stato modificato, rispetto all’anno scolastico  in 

corso, è quello sull’utilizzo delle fotografie. 

Sul sito dell’Istituto si trova un link dal quale è possibile scaricare tutta la modulistica occorrente. 

I Consiglieri chiedono che la documentazione venga inviata su portale ARGO solo dopo il 1° settembre, 

poiché, a fine agosto, con la conclusione dell’anno scolastico, il portale cancella tutto. Consapevoli che tali 

documenti sono reperibili anche sul sito della scuola, ritengono che ARGO sia più fruibile per molti genitori. 

Le docenti presenti chiedono che le deleghe per il ritiro degli alunni vengano consegnate anche cartacee ai 

plessi perché, in caso di supplenti, occorre che il personale possa accedere facilmente e velocemente alla 

documentazione. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva (del. 376). 

 

PUNTO 6. - Approvazione Piano Annuale per l’Inclusione – PAI di Istituto a.s. 2024-2025 

La Dott.ssa Ambrosio illustra il Piano Annuale per l’inclusione.  

Riferisce inoltre che si pensava di far accedere i bambini con problematiche particolari assieme alle famiglie 

qualche giorno prima dell’inizio della scuola, per accompagnarli alla scoperta dei locali e delle insegnanti. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva (del. 377). 

 

PUNTO 7. - Adesione rete “Nel Mondo di Apollo 14” a.s. 2024-2025 

Il Consiglio conosce il progetto “Nel Mondo di Apollo” essendo svolto da anni nel nostro Istituto e 

all’unanimità, approva (del. 378). 



PUNTO 8. – Adesione Accordo di rete Scuola dell’Infanzia 

Le insegnanti della Scuola dell’Infanzia hanno deciso di non aderire alla rete poiché non hanno ritenuto 

valido il progetto, già sperimentato in precedenza. 

 

PUNTO 9. - Adesione Accordo-partenariato “MusicAscuola – percorsi di educazione musicale ed 

inclusione per le scuole” 

La Dirigente Ambrosio illustra il progetto di musica e la ricaduta positiva che c’è stata in quest’anno 

scolastico.  

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva (del. 379). 

 

PUNTO 10. - Adesione rete “Fare storia con la storia” a.s. 2024-2025 

Il Consiglio conosce il progetto “Fare storia con la storia” essendo svolto da anni nel nostro Istituto e 

all’unanimità, approva (del. 380). 

 

PUNTO 11. - Adesione progetto “Scuola in Bottega” a.s. 2024-2025 

Il Consiglio conosce il progetto “Scuola in Bottega” essendo svolto da anni nel nostro Istituto e 

all’unanimità, approva (del. 381). 

 

PUNTO 12. - “Concessione estiva Giardino interno Scuola Secondaria G. Novello” 

La Dirigente Ambrosio informa i Consiglieri che, durante l’estate, ci saranno dei lavori per il miglioramento 

sismico che coinvolgeranno l’area vicino al giardino, perciò la richiesta in oggetto non è stata concessa. 

 

PUNTO 13. - Delibera giorni di chiusura uffici di segreteria a.s. 2024-2025 

La Dott.ssa Ambrosio illustra al Consiglio di Istituto le chiusure degli uffici, documento allegato alla 

convocazione. 

Il Consiglio di Istituto, all’unanimità, approva la variazioni di bilancio (del. 382). 

 

PUNTO 14. - Resoconto esiti finali scrutini relativi all’a.s. 2023-2024 

La Dirigente Ambrosio informa i Consiglieri che in generale gli esami sono andati bene, ma che purtroppo 

un alunno è stato fermato. La bocciatura è da considerarsi sempre un fallimento per la scuola e bisogna 

impegnarsi maggiormente per aiutare i ragazzi. 

Si sono svolti durante l’anno scolastico corsi di recupero che hanno dato risultati proficui. L’unica criticità è 

che si sono svolti a fine anno, quando i ragazzi sono oberati da verifiche, prove comuni, invalsi e 

naturalmente sono più stanchi. 

Dal prossimo anno scolastico alcuni progetti cominceranno già ad inizio anno scolastico. 

 



PUNTO 15. – Varie ed eventuali 

Le classi della scuola Novello hanno effettuato 33 uscite didattiche, previste e segnalate ad inizio anno 

scolastico, e altre 52 uscite brevi sul territorio (tipo visite alla Classense, MAR, ecc) per un totale di 85. 

Ciò ha creato notevoli disagi nel gestire le sostituzioni dei docenti accompagnatori, lasciando classi con 

“supplenti” per diverse ore e frequentemente. Come supplenti, si intendono docenti dell’Istituto, in 

contemporanea o potenziato.  

Per il prossimo anno scolastico si proponeva di limitarne il numero, la frequenza e l’incidenza sulle classi. 

Si potrebbe mettere un tetto massimo al numero di uscite (cifra da concordare). 

Si propone inoltre di far sì che i docenti esplichino, ad inizio anno scolastico, anche le uscite sul territorio, 

con la clausola che se ne possano inserire eccezionalmente durante l’anno in casi particolari (finali sportive, 

ecc). 

Il Professor Paroncini illustra la composizione delle classi prime della scuola secondaria ottenuta dalle 

richieste delle famiglie al momento dell’iscrizione. La classe di spagnolo su 5 giorni ha un numero eccessivo 

di richieste, perciò occorrerà indirizzare 6/7 alunni in altra classe. La dirigente e i genitori si accordano per 

un incontro in cui valutare, seguendo i criteri in vigore, quali alunni spostare. 

Si evince inoltre dal prospetto che la richiesta del tempo scuola a 6 giorni non riscuote più molto interesse 

(7 richieste) perciò per l’a.s. 2025-2026 si potrebbe ridurlo a 5 giorni. Si propone di fare un sondaggio 

informale tra le famiglie per valutarne l’interesse.  

Esauriti i punti all’ordine del giorno, alle 20:00 la seduta è tolta 

 

Il segretario verbalizzante                                                                               La Presidente del Consiglio d’Istituto 

       Giulia Montanari                                                                                                           Esther Deandrea 

 

______________________                                                                                   __________________________ 


